



7 Pièces

286 m²

Réf. W-02V08Y

749 000 €

Trouville sur Mer
Maison à vendre (14360)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers vous invite à découvrir cette grande maison, située à Hennequeville sur les hauteurs de Trouville sur Mer. Sur 286 m², elle comprend un hall d'entrée avec toilettes invités, un grand séjour, une belle cuisine d'appoint, une arrière cuisine et à l'étage 4 chambres, deux salles de bains, et un cabinet de toilette. Au 2^{ème} étage: un immense grenier aménageable avec une belle hauteur sous plafond. Le terrain piscinable et constructible d'environ 1130 m² est paysagé et propose un garage et un atelier. DPE : C (101) - GES : D (24) Honoraires de transaction à la charge du vendeur. Les ...

Engel & Völkers offers you this large house located in Hennequeville on the heights of Trouville sur Mer. Covering 286 sqm, it comprises an entrance hall with guest toilet, a large living room, a beautiful dining kitchen, a utility room and, on the first floor, 4 bedrooms, two bathrooms and a toilet. On the 2nd floor there is a huge convertible attic with high ceilings. The landscaped grounds of approx. 1130 sqm are suitable for building and swimming, and include a garage and workshop. ECD: C (101) - GGE: D (24) Transaction fees (all taxes included) to be paid by the seller. Information on the ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17^{EME}

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

